

8月22日（月） 2学期始業式 校長先生のお話

夏休み中、校長先生は、教室を回ってみました。どのクラスも机といすがきちんと整頓されていました。すると、どこからか声が聞こえてきました。

「待ってたよ。」「おかえり。」「一生けんめい、勉強しよう。」机やいすが、みんなが来るのを楽しみに待っていたんですね。担任の先生が黒板に書いたメッセージもありました。

昇降口のお花も大きくなりました。お花が「お水ありがとう。」「きれいでしょ。」「これからもよろしくね。」

と、お話してくれました。

夏休みにがんばった人たちがいます。合唱団はNHKコンクールに参加しました。とてもきれいで響きのある歌声を披露して銀賞をいただきました。合唱団はコンクールが終わっても練習を続けています。

さて、2学期は84日間あります。夏・秋・冬と季節も変わります。

9月は運動会があります。練習は厳しいかもしれませんががんばりましょう。

10月は音楽会。6年生は千曲市合同音楽会もあります。戸倉小学校の音楽会は素晴らしいですよ。

11月は、マラソン大会。苦しいけれど、体も心も強くなります。



2学期のキーワードは「**心を見がく**」です。

次の3つのことで心を見がいていきましょう。

1つめは、**あいさつ**。あいさつは心の鏡です。「おはよう。」「さようなら。」気持ちのよいあいさつをしましょう。



2つめは**清掃**です。清掃は心を

きれいにしてくれます。

3つめは**はきものをそろえる**ことです。はきものをそろえると、心がそろいます。



みんなで「**心を見がく**」2学期にしていきましょう。

